

4.30 Frieden braucht Frauen: Weiterarbeit

Beschluss der BDKJ-Bundesfrauenkonferenz 2013

Frieden braucht Frauen: Weiterarbeit

Die Bundesfrauenkonferenz beauftragt das Präsidium der Bundesfrauenkonferenz, sich im kommenden Arbeitsjahr mit dem Thema „Frieden“ (als Schwerpunkt) auseinander zu setzen. Dabei geht es sowohl um das Thema grundsätzlich, aber auch um die unterschiedlichen Rollen und Funktionen, die Mädchen und Frauen in friedens- und sicherheitspolitischen Zusammenhängen besetzen. Darüber hinaus bringen die Mitglieder des Präsidiums einen Antrag zur inhaltlichen Weiterarbeit am Thema Frieden in die diesjährige Hauptversammlung ein. Neben einer theoretischen Auseinandersetzung sollen praktische Zugangs- und Umsetzungsmöglichkeiten für die Verbände erarbeitet werden. Dies bedeutet unter anderem Strategien zu entwickeln, wie eine Auseinandersetzung mit der Friedensthematik in die Verbände und Diözesen getragen werden kann (z.B. Bausteine für Studienteile, Kommentarbausteine für Verbandszeitschriften, Entwicklung von öffentlichkeitswirksamen Aktionen, um aktiv nach außen unsere Haltung zum Frieden deutlich zu machen, u.a.). Nach Möglichkeit soll in Kooperation mit der „Aktion Kaserne“, nach geeigneten Bündnispartnerinnen und -partnern und Friedensinitiativen gesucht werden und im Rahmen der Entwicklung von Aktionen gegebenenfalls Kooperationen eingegangen werden.